

COLLECTIF ANTENNE RELAIS Tourville-sur-Odon

- l'antenne relais ▼
- Les risques ▼
- Le Conseil Municipal ▼
- Les ▼

COLLECTIF ANTENNE RELAIS TOURVILLE-SUR-ODON > Messages décembre 2016 > Vers une dépréciation immobilière

jeudi 29 décembre 2016

Vers une dépréciation immobilière



La présence d'une antenne relais à proximité d'un bien immobilier peut le faire dévaluer jusqu'à hauteur de 30 %.

Nombreux sont les exemples... celui de **Sainte-Luce-sur-Loire**.

Posté par antennetourville à 14:08 - Permalien [#]

Tags : Immobilier, risques



Vous aimerez peut-être :

